May.2016



やすい特製力レーライス 祉系列はどなたでも食べ のゲームもありました。福 やきもの館のCMなど目 ろしくお願いいたします。 摩高生の活気にあふれ、 初めてのフェアながら瀰 系列は、献血についての調 の販売を行いました。文化 輪投げやボール投げなど などの販売を行いました。 かして、ちらし寿司や帽子 れていました。生活系列 を引く工夫が数多くなさ をしていきます。次回もよ るよう生徒・教員一同準備 ます。今回以上に盛り上が た。 次回のフェアは七月 盛況のうちに終わりまし 査を行い発表をしました。 また、キッズコーナーでは は、普段の実習の成果を生 十三日(土)を予定してい 各系列の特徴を生かし、

る模擬会社「ファイブスタ 回目のフェアです。 れた「銀の哲学」の授業の ました。昨年度より新設さ リングフェア」が開催され とした加工品の販売を行 度初のフェアとなる「スプ 苗物の販売、みそをはじめ ーカンパニー」が行う第 環として、生徒が運営す 農業系列は夏野菜・花の 今年

# NEWS

# 近々の予定

## 球技大会

6月30日球技大会が行われます。男子はソフトボール、女子は バレーボールをクラス対抗トーナメント戦で行います。優勝クラス が県央地区高体連大会に参加します。

### 野球部選手権大会

7月13日より夏の高校野球島根大会が開催します 翌14日に松江球場にて出雲商業と対戦します。



年度が変わって 20 日ほどの準備期間で開催したスプ リングフェアで、どれだけのことができるか心配でした が、天候にも恵まれ、たくさんの方々にお越しいただき、 ありがとうございました。短い準備期間の中で趣向を凝ら した企画が沢山ありました。参加した 3 年生一人ひとり の瞳が輝いていたことが印象的でした。この邇摩高フェア は「地域の課題を解決する」をテーマに体験的な学びから 主体性を体得させ、自らの進路を「故郷大田」を強く意識 させることにあります。地域の魅力が私たち邇摩高校の魅 力といっても過言はありません。次回開催は7月23日 (土) であります。 今からサマーフェアが楽しみでありま す。皆様のご来校を心よりお待ちしております。

## topic

行いました。温泉津にある ルーツ飴、お菓子の販売を

# 進路ミュージカル鑑賞!!



ジネス系列は、うどんやフ

長蛇の列が出来ました。ビ

いました。苗物を目的とし

て来られるお客様も多く、

ルを鑑賞しました。



5月18日(水)5・6限に進路ミュージカルの鑑賞会が行 われました。このミュージカルは関西を中心に活躍されている 株式会社エフォールのみなさまをお招きし鑑賞しました。生徒 1人1人が自分の進路と向き合うきっかけとなり、充実した時 間となりました。ありがとうございました。

スター たいです。(ファイブ よう努力をしていき 満足していただける いものにし、お客様に ーフェア」はもっと良 を改善し、 の系列で今回の課題 アに向けて、それぞれ ったです。次回のフェさり、とてもうれしか 表取締役·大谷純生] 人にご来場してくだ 以上にたくさんの のフェアで予 次回「サマ

え て

